

Presidente Boric llama a la prevención de incendios por altas temperaturas para este fin de semana

“Vamos a tener entre 37 y 40 grados en la zona”, dijo el Mandatario, indicando quien realice una quema ilegal por estas fechas es “un potencial asesino”.

Nicolás Maurcira Royo
 prensa@latribuna.cl

Un llamado a la prevención de los incendios fue el que realizó el Presidente de Chile Gabriel Boric Font en su reciente visita a la provincia de Biobío, teniendo en cuenta las condiciones de altas temperaturas que aumentarán en la zona durante el próximo fin de semana.

En el marco de la presentación de recursos aéreos y terrestres para el combate de incendios forestales en la región del Biobío, actividad efectuada en la mañana de ayer jueves 9 de enero en el aeródromo María Dolores de Los Ángeles, el Mandatario destacó el rol que han tenido las policías a la hora de investigar los delitos de incendio.

En ese punto recordó que gracias a la labor de la Policía de Investigaciones (PDI), se encuentran detenidos los sospechosos de iniciar el incendio en la región del Valparaíso de febrero del año pasado

que dejaron un saldo de 137 fallecidos.

“A propósito de los incendios en Viña del Mar, tenemos gente presa. Acá el que se quiere hacer el vivo, el que quiera llevar su piromanía a causar tragedias como la que tuvimos en Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana que sepa que lo vamos a atrapar”, señaló.

“Seguramente piensan que esto es muy fácil de hacer y muy difícil de encontrar, pero la PDI ha demostrado con una especialización de que acá no va a haber impunidad en caso de incendio”, agregó el Jefe de Estado.

LLAMADO A LA PREVENCIÓN

El Presidente Boric esbozó su preocupación por las altas temperaturas que se avecinan el fin de semana. La Dirección Meteorológica de Chile (DMC) emitió un aviso por evento climático que afectarán los sectores precordilleranos, valles y la cordillera de la costa de las regiones de Coquimbo,

Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins, Maule, Nuble y Biobío, con temperaturas que podrían superar los 36 grados Celsius en algunas zonas.

En vista a esta emergencia climática, la primera autoridad nacional realizó un llamado a las personas a no realizar quemadas de todo tipo, las cuales en estas fechas están absolutamente prohibidas.

“El llamado a la responsabilidad lo hago muy explícitamente y en particular en este momento: el fin de semana vamos a tener entre 37 y 40 grados en la zona... con eso el tipo que rompió una botella puede generar que se prenda un pasto seco con el efecto del sol y el vidrio”, advirtió.

Acto seguido, el Presidente Boric fue muy tajante al considerar que cualquier persona que prenda fuego o realice una quema ilegal es un “potencial asesino”.

“El 99% de los incendios no tienen causas naturales, son productos del descuido, la negligencia o la acción del hombre. Hay que ser muy cuidadosos este fin de semana, no se pueden realizar quemadas, tampoco pueden trabajar con galleteras que saquen



chispas. Hay que ser tremendamente responsables y quiero ser muy duro en esto: es un potencial asesino, con esas palabras”, afirmó.

El Presidente argumentó sus dichos: “El que incumpla la normativa, el que no actúe con la precaución necesaria está siendo un potencial asesino, por lo tanto, es muy importante prevenir. Entre 37 y 40 grados entre el Maule y el Biobío, con ráfagas de hasta 70 kilómetros por hora, lo que hace que el incendio se pueda expandir rápidamente. Por favor pongamos todo nuestro esfuerzo en evitar que esto suceda”.

RECURSOS PARA COMBATIR INCENDIOS

En su discurso el Presidente Gabriel Boric enumeró las herramientas con que cuenta la Corporación Nacional Forestal (Conaf) para combatir los incendios forestales, las que se suman al trabajo coordinado con Bomberos y brigadistas de las empresas del rubro.

El Mandatario destacó que las compañías forestales aportan cerca de 300 cámaras de detección, diez helicópteros y ocho aviones cisterna y más de 70 brigadas. Asimismo, Corma (Corporación de la Madera), Conaf y bomberos tienen un convenio que “facilita el trabajo coordinado en estas emergencias”, formando “un tridente que es potente”.

Boric también sostuvo que el año pasado hubo un aumento en 30% los recursos de Conaf y este año el 30% en los Senapred (Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres), asegurando que han tenido resultados positivos en la prevención de incendios.

